

Realizó visita de trabajo a los Países Bajos la rectora de la Universidad de Ciencias Informáticas de Cuba



La Habana, 5 ago (RHC) La Doctora Miriam Nicado García, rectora de la Universidad de las Ciencias Informáticas de Cuba, realizó una visita de trabajo a los Países Bajos, ocasión en la que cumplió una intensa agenda orientada a explorar posibilidades de cooperación científico-académica.

Nicado García cumplió un programa que incluyó encuentros en entidades afines a la UCI, como la Universidad de Twente, centro de referencia regional en las ciencias del comportamiento y la nanoingeniería, y se reunió con especialistas del TNO, organización líder holandesa en la aplicación de investigaciones científicas.

La visita se enmarca en el continuo avance de la cooperación bilateral y contribuye al fortalecimiento de los vínculos científico-académicos entre ambos países.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/101854-realizo-visita-de-trabajo-a-los-paises-bajos-la-rectora-de-la-universidad-de-ciencias-informaticas-de-cuba>



Radio Habana Cuba